

令和2年5月1日

ご利用者様・ご家族様 各位

介護老人保健施設アルターかつしかばし

面会制限についてのお知らせ

平素より、当施設にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

緊急事態宣言に伴い、ご面会制限の延期にご協力いただいているところではございますが、日を迫うごとに新型コロナウイルス感染症が広がり、収束への見通しも厳しいことから、**令和2年5月6日までの面会制限を5月末日までと再度、延期させていただきますことをご連絡申し上げます。**

今般の新型コロナウイルス感染症は、高齢者の重症化リスクが高く、死亡率も高くなるとされております。今後も引き続き、職員一同、新型コロナウイルスの広がりを防ぐ感染者の集団『クラスター』を生みださないことを徹底し、感染対策に努めてまいります。

なお、本日現在、ご利用者様及び職員の感染症罹患者、濃厚接触者は発生しておりません。このような事態の中でも不穏になられているご利用者様もおらず、皆様、穏やかに過ごされております。ご心配されますご家族様へ少しでも安心していただけますよう、職員にてご利用者様の直近のお写真をお撮りしましたので同封させていただきます。また、ご様子用紙にて日頃のご様子をお伝えさせていただいておりますのでご覧ください。

引き続き、ご理解とご協力の程、宜しくお願い申し上げます。